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L’assessore Ferrari: “L’approvazione del Psc crea le basi per il confronto 
sull’area nord. Presto un tavolo sul tema” 
 
 
“La recente approvazione del Psc - dice l’assessore all’Urbanistica Ugo Ferrari - crea 
basi più solide per il confronto sulle Polarità d’eccellenza e in particolare sull’Area 
Nord. Da qui occorre partire per pianificare, nell’ambito di una visione unitaria di città, 
l’Area Nord e gli altri Poli d’eccellenza, da considerare come parti vitali del tessuto 
urbano, rete integrata strategica per l’economia della conoscenza e lo sviluppo 
qualitativo e sostenibile della città”. 
 
“L’Area Nord – prosegue Ferrari - non è quindi un’entità a se stante e il Masterplan che 
la riguarderà non potrà prescindere da questo. Sarà convocato nei prossimi giorni un 
incontro di lavoro con il mondo delle professioni e le parti sociali, nella sede dello 
Spazio Km 129. L’obiettivo è lavorare insieme per la formazione del Masterplan dell’Area 
Nord. Non partiamo da zero ed in quella sede proporremo la sintesi di ciò che si è 
prodotto negli ultimi cinque anni: le approfondite verifiche fatte in Europa sulle 
ripercussioni derivanti dalla realizzazione di ferrovie e stazioni per l’Alta velocità; il 
progetto Rete, gli esiti progettuali del concorso di Europan, assieme agli indirizzi dello 
stesso Psc e degli strumenti di pianificazione”. 
 


